

無理な追い越し・無理な車線変更は事故に直結！
危険な追い越し 生命の危険！
急な車線変更は事故に直結！

車線変更をしようとしたトラックに、ワゴン車が追突 ワゴン車の男性、顔の骨を折る重傷

トラックは、走行車線から追い越し車線に車線変更しようとした
◇急な車線変更は事故に直結！ 無理な追い越し 生命の危険！◇

2019/5/31(金) 12:24

31日午前6時10分ごろ、宮城県の国道で車線変更をしようとしたトラックに、ワゴン車が追突する事故があり、ワゴン車を運転していた男性が顔の骨を折る重傷を負いました。事故が起きたのは追い越し車線で、走行車線から車線変更しようとしたトラックに、後ろから走ってきたワゴン車が衝突したということです。

交差点 信号待ち車に、幼稚園バスが追突

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇
◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇

2019/5/31 18:31

31日午後3時5分ごろ、栃木県の交差点で、バス運転手男性（71）の運転する幼稚園バスが、信号待ちで停止していた、看護師女性（33）の軽乗用車に追突した。けが人はなかった。

道立高校教諭 飲酒運転で、事故

教員仲間と飲酒、朝4時運転、道路標識にぶつかる事故
車には、教諭1人が同乗していた

◇違反だと…分かってやっている、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」◇

2019年05月31日 20時38分

道立高校に勤務する40代の男性教諭が30日夜、数軒の飲食店で教諭仲間らと酒を飲んだあと数時間後に車を運転し、事故を起こしていました。31日午前4時ごろに車を運転し、道路の標識にぶつける事故を起こしたということです。車には教諭1人が乗っていてケガをした人はいませんでした。通報で警察官が現場に駆けつけ、基準値を超えるアルコールが検出された。

中型トラックと乗用車が衝突、同乗の女性が死亡

2019/5/31(金) 16:42

31日午前10時40分ごろ、福岡県の路上で、介護士の男性（64）が運転する乗用車と、男性会社員（63）の中型トラックが衝突した。乗用車に同乗していた女性（68）が死亡。

夜9時 「やはりクマは黒い」 気づくのが遅れた 根室の国道44号線 乗用車がクマと衝突

2019/5/31(金) 16:15

30日午後9時30分ごろ、根室市の国道44号線で乗用車がクマと衝突する事故がありました。「まさか（クマが）走ってくるとは思っていなかった。避けるので手いっぱい、やはりクマは黒いんで（気付くのが）遅れた」